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经过7年多建设，10
月 16 日，宁波舟山港梅
山港区6号至10号集装
箱码头工程全部完工。

6号至 10号集装箱
码头，是目前全国新建最
高等级集装箱泊位，可靠
泊全球最大集装箱船，设
计年通过能力430万标
准箱。

本刊记者 毛飞英
戴金栋

通讯员 孙宗行

超级码头
实现版图扩容

本刊讯（记者 戴金
栋 彭 雅 丽 通 讯 员
叶晶晶）昨日上午，柴桥
花农客厅暨王明康共富
楼启用仪式举行。宁波
甬港联谊会副会长沈海
宏，香港宁波同乡会会长
范久祥，区委副书记、政
法委书记方飞龙等出席
仪式。

仪式上，王明康先生
的女儿王慧飞女士为柴
桥捐资 200 万元共富基
金，同时共富项目发布。

方飞龙对王明康先
生及其家属的善举表示
衷心的感谢。他说，目
前，全区共接受“宁波帮”
人士捐赠项目481个，累
计达 3.4 亿元，教育、医
疗、文体等事业都有“宁
波帮”人士的牵线搭桥。
这充分体现出，“宁波帮”
人士把对家乡和家乡人
民的深情，转化为回报社
会的实际行动，为北仑各
项事业的发展贡献了重
要力量。

方飞龙希望，各级各

部门和花农朋友以花农客厅
和共富楼启用为新的起点，
持续深挖共富潜能、深化共
富机制、深耕共富实践，在共
富路上不断演绎靓丽嬗变、
美丽蝶变，全力打造更多标
志性成果，努力为全省全市
共同富裕先行提供可复制推
广的北仑经验。

柴桥作为“中国杜鹃花
之乡”，从 70 年代后期种植
花木至今已近50年，柴桥街
道34个村社，有33个以种植
花木为主，超 95%的农民种
植花木，从业人员达 2 万余
人。

在一代又一代花农的接
力下，一首花田共富曲正在柴
桥唱响。花农客厅将联动花
田共富工坊、花乡富能空间、
人大乡村振兴助力站、政协映
山红委员工作室等，以党建联
建为纽带，链接更多的共富合
伙人，在项目帮富、技术创新、
产业升级、直播赋能等方面多
向发力，打造全产业、多矩阵、
新场景的服务支撑，为柴桥花
农共富、花木品牌做大做强提
供更广阔的平合。

柴桥花农客厅暨王明康共富楼启用
方飞龙致辞

本刊讯（记者 舒一
展 范晓磊 王瑛琢）昨
日上午，大碶街道“民生
议事堂”活动在北仑灵峰
现代产业园的宁波臻至
机械模具有限公司举行，
围绕破题“关键小事”、营
造“烟火气”园区开展协
商。区政协主席王建波，
副主席贺波，秘书长邱海
国参加活动。

在面对面协商过程
中，来自“臻心汇”助企委
员工作室的政协委员，以
及园区的产业工人代表、

企业代表围绕职工住宿、
交通出行、职工用餐等方
面畅所欲言，从不同角度
为园区提升服务管理水
平建言献策。相关职能
部门负责人积极互动回
应，表示将认真分析梳
理、切实解决“关键小
事”、提升企业员工获得
感满足感。

王建波指出，本次
“民生议事堂”活动选
题精准、发言精彩、气
氛热烈，“现场”+“会
场”的模式新颖，协商

氛围浓、活动成效实，为
街道政协联络委开展“民
生议事堂”活动提供了很
好的样板。

王建波强调，要准确把
握发展民营经济的重大意
义，聚焦省委三个“一号工
程”、市委“打造一流城市、
跻身第一方阵”、区委“双
一流双示范”的决策部署，
结合主题教育相关要求，在
助企纾困解难上持续发力，
不断增强民营企业家信心、
鼓励民营经济发展壮大。
要抢抓发展机遇，坚持高标

定位，强化要素保障，持续优
化营商环境，升腾园区“烟火
气”，打造企业职工“幸福家
园”。要融合平台资源，持续
推进“三位一体”建设，增强
整体履职效应，将“民生议事
堂”和委员工作室打造成为
展示政协履职成果和履职风
采的重要窗口。要发挥政协
优势，搭建政企互动桥梁，发
挥委员主体作用和企业家委
员带头作用，坚定信心、树立
恒心、政企同心，努力为民营
经济高质量发展作出更大贡
献。

破题“关键小事” 营造“烟火气”园区
王建波参加大碶街道“民生议事堂”活动

本刊讯（记者 曾丹
华 严健中 林思谕）昨
日下午，市委常委、区委
书记、宁波经济技术开发
区党工委书记潘银浩带
队赴宁波市社会治理综
合服务中心考察学习。
市委副秘书长、政法委常
务副书记孙小雄，区领导
王程、贺威平、王建波、方
飞龙等参加。

自成立以来，宁波市
社会治理综合服务中心
着力做强做优宁波市基
层智治综合应用平台，持
续迭代“141”基层治理
体系，纵向联通 10 个县
级社会治理中心、156个
乡镇（街道）综合信息指
挥室、2889 个村（社区）
和12652个网格，并对职
能相近、职责交叉和协作
密切的管理服务事务进
行协同处置，形成“纵向
全穿透，横向全联动，市
域全统筹”的工作架构。
2023 年，该中心完成新
一轮迭代建设，将更好地
发挥大平安、大治理、大
政法的综合指挥枢纽作
用，成为全市市域治理现
代化、“一流智慧善治之

都”的重要载体和全市基层
治理数字化改革应用孵化基
地。

潘银浩一行实地考察该
中心的综合业务区、指挥调度
区等地，听取中心整体布局、
职能定位转变、数字化改革成
果等情况介绍，现场观摩社会
治理系统应用演示，并与中心
负责人开展交流，详细了解相
关应用程序在北仑的实际运
行和未来发展情况。

潘银浩指出，市社会治
理综合服务中心在完成迭代
建设后，通过软硬件双向提
升和数字化创新应用，极大
提高了社会治理现代化水
平，有效化解了经济发展过
程当中“基层治理”的难点难
题，希望中心进一步加强对
北仑社会治理工作的支持和
指导，通过“大培训”“大演
练”“大比武”方式，持续提升
北仑社会治理能力水平。北
仑各级各部门要深入学习中
心的好经验好做法，加快加
强系统对接，用好用活场景
应用，深入推进治理方式和
手段创新，持续完善常态制
度和长效机制，以高效能治
理助推北仑经济社会高质量
发展。

潘银浩带队赴宁波市社会
治理综合服务中心考察学习
孙小雄王程贺威平王建波方飞龙参加

本刊讯（记者 曾丹
华 成百舸 林思谕）昨
日上午，区委常委会、开
发区党工委召开会议，传
达学习习近平总书记在
进一步推动长江经济带
高质量发展座谈会上的
重要讲话精神和省委常
委会、市委常委会会议精
神，研究我区贯彻落实意
见。

市委常委、区委书
记、宁波经济技术开发区
党工委书记潘银浩主持
会议。

会议指出，习近平总
书记在进一步推动长江
经济带高质量发展座谈
会上的重要讲话，充分体
现了以习近平同志为核

心的党中央矢志不移抓
好长江大保护、推动长江
经济带高质量发展的坚
定决心和战略定力。北
仑作为长江经济带南翼
重要节点门户，全区各级
各部门要深入学习贯彻
习近平总书记重要讲话
精神和省委常委会、市委
常委会会议精神，准确把
握党中央关于长江经济
带发展的战略擘画，紧扣
北仑实际做好长江经济
带发展各项工作，更好支
撑“双一流双示范”建
设，更好服务全国和省市
发展大局。

会议强调，要落实好
高水平保护。深入推进
美丽北仑建设，以钉钉子

精神抓好问题整改、污染
治理、生态修复，加快推动
经济社会发展全面绿色转
型，奋力打造生态文明高
地和美丽中国县域标杆。
要落实好高质量创新。以
甬江科创区建设为龙头，
积极参与长江经济带教
育、科技、人才和产业发展
交流合作，加快聚集更多
高能级科研平台、更多海
内外高层次人才，打造“四
链”融合发展试验区。要
落实好高层次开放。持续
放大港口枢纽优势、开放
平台集聚优势，建设好开
发区、自贸区、综保区，扩
大制度型开放，持续增强
国内国际两个市场、两种
资源联动效应。要落实好

高站位协同。主动融入长三
角一体化、甬舟一体化战
略，围绕产业协同、数据流
通、文化交流等领域,进一
步加强交流对接,谋划开展
更多务实合作,为服务构建
新发展格局作出更大贡献。
要落实好高标准安全。高效
统筹发展和安全，扛牢粮食
安全责任，加快打造大宗商
品资源配置中心，强化战略
资源储备功能，坚决扛起维
护国家经济安全的重任。领
导小组要加强统筹协调，全
面系统布局，压实各方责
任，推动长江经济带高质量
发展各项工作走在前、干在
先、落在实。

会议还研究了其他事
项。

区委常委会开发区党工委会议召开

传达学习贯彻习近平总书记重要讲话精神
在推动长江经济带高质量发展中走在前列

潘银浩主持

北仑“校BA”第一阶段赛程结束


